
Важные шаги в новом учебном году: в ДонНАСА
состоялось заседание Ученого совета

Сегодня,  25  сентября,  в  Донбасской  национальной  академии  строительства  и
архитектуры  состоялось  заседание  Ученого  совета.

Открывая  заседание,  ректор  ДонНАСА  Николай  Михайлович  Зайченко  поставил  на
голосование первый вопрос повестки дня – утверждение плана работы Ученого совета
и состава комиссий Ученого совета на 2023/2024 учебный год. План работы и состав
комиссий были утверждены единогласно.

О результатах приемной кампании 2023 года совету доложил ответственный секретарь
приемной комиссии ДонНАСА Александр Викторович Жибоедов. Он отметил, что в целом
приемная кампания в этом году прошла очень успешно. В ДонНАСА набрали 1577
студентов.

Особо  Александр  Викторович  отметил,  говоря  о  профориентационных  планах  на
2023/2024 учебный год, что одну из важных ролей в наборе абитуриентов в академию
сыграет «Инженерный полигон» – специальные классы, созданные в лицее «Престиж» и
ряде школ города Макеевки. Он  также подчеркнул, что необходимо разработать на
базе  платформы  Moodle  несколько  видов  вступительных  тестирований  –  для
абитуриентов, поступающих на первый курс на базе среднего образования, для
студентов СПО, а также для тех, кто поступает в магистратуру.

– При наличии таких систем тестирования приемной комиссии останется только
получить  из  базы  ведомость  с  оценками  и  сформировать  по  этим  данным
соответствующие списки, – добавил Александр Викторович.

Комментарий Николая Михайловича на тему приемной кампании касался, прежде всего,
сохранения контингента и необходимости находить подход к каждому студенту:
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– В современных условиях нам необходимо работать с каждым студентом. В этом
нам поможет индивидуальный подход. Должна быть установлена связь со всеми,
преподавателям нужно делать все для того, чтобы студент стремился получать
знания  и  навыки,  развиваться  и,  конечно,  оставаться  в  академии  до
завершения  учебы.

Отдельно  Николай  Михайлович  отметил,  что  в  ходе  приемной  кампании  следует
обращать внимание на высокий средний балл ЕГЭ и высокий средний балл по общему
рейтингу:

–  Важно  не  только  и  не  столько  количество  абитуриентов,  сколько  их
качество. Поэтому средний балл абитуриента при приеме на учебу должен быть
высоким.

Юрисконсульт  Мария  Александровна  Тахтарова  доложила  Ученому  совету  об
актуализации  локальных  нормативных  актов  академии.  Соответствующие  изменения
были приняты единогласно.

В рамках обсуждения вопросов повестки дня из категории «Разное», проректор
ДонНАСА Владимир Филиппович Мущанов рассказал о научных журналах и изданиях,
которые необходимо утвердить.

Почетный Президент ДонНАСА, заведующий кафедрой «Металлические конструкции и
сооружения»  Евгений  Васильевич  Горохов  выступил  с  обращением  к  заведующим
кафедрами и руководителям отделов.   Он отметил, что в ДонНАСА вновь будет
возрождаться и, соответственно, заново формироваться Попечительский совет, в
который  должны  войти  ученые,  производственники,  представители  крупных
промышленных  предприятий.

 

Кроме  того,  Евгений  Васильевич  особо  отметил,  что  21  сентября  состоялось
последнее заседание диссертационного совета Д.01.006.02:

– Этот совет проработал 28 лет. В 1995 году защитились первые соискатели
научных  степеней  кандидата  технических  наук  с  кафедры  «Металлические
конструкции  и  сооружения»,  среди  которых  и  наш  ректор.

Евгений Васильевич также подчеркнул, что очень символично, что на последнем
заседании диссертационного совета также защитились два соискателя с той же
кафедры и успешно получили звания кандидатов технических наук.

Успешный многолетний труд диссовета зал встретил продолжительными овациями. На
этой торжественной и позитивной ноте ректор ДонНАСА Николай Михайлович Зайченко
объявил заседание Ученого совета закрытым.


